

Montoneros Concede Tregua Para el Mundial, Dice L'Express

PARIS, 9 de abril (UPI).— El grupo guerrillero izquierdista "Montoneros" ofreció al gobierno argentino una tregua temporal durante junio con motivo de la realización del campeonato mundial de fútbol, que será seguida por una "insurrección", según la revista "L'Express".

En ella formula declaraciones Rodolfo Galimberti, presentado por la revista como "un líder importante" del ala política de los Montoneros. Según la nota, después del campeonato los terroristas tomarán otras acciones que puedan llevar a la citada "insurrección parcial".

Consultado si su banda planea tomar ventaja de la copa mundial para perpetrar ataques, respondió: "Los Montoneros no lanzarán ninguna operación que pueda poner en peligro a jugadores".

"De nuestra parte no se apelará a la lucha armada en ese periodo."

"Vamos más allá: proponemos una tregua temporal a la dictadura militar del general Jor-

ge Rafael Videla". Comentó que los Montoneros no se basan solamente en la violencia y "creemos que las acciones de masa y los medios políticos son igualmente importantes, si no más."

"Después de la copa mundial esas acciones tomarán otra dimensión."

"No es imposible que, en ciertos casos, lleven a situaciones de insurrección parcial".

Galimberti manifestó que el grupo terrorista no apoya un boicot a las finales del torneo mundial, auspiciado por algunos grupos europeos como protesta por la supuesta violación de los derechos humanos en Argentina.

"A todos les decimos: vengan."

"Los periodistas extranjeros recibirán una idea del clima prevalente en nuestro país."

"Ocho mil policías serán asignados para vigilarlos."

"En los hoteles donde se alojarán, las tres cuartas partes del personal ha sido reemplazada por informantes policiales", dijo según la nota.

ENTREVISTA CON EL JEFE DE LA MARINA

PARIS (AP).— Una entrevista secreta entre el almirante Emilio Massera, jefe de la marina Argentina y miembro de la junta de gobierno, y personalidades peronistas de la oposición en el exilio, al parecer de la línea moderada, tuvo lugar hoy en las afueras de París, dijeron fuentes fidedignas.

Agregaron que en esa entrevista, que duró unos 40 minutos, se habló de la situación actual de Argentina y de las posibilidades que habría para facilitar una evolución hacia una modificación de la política seguida por el actual gobierno en el sentido de una suavización de las medidas actuales y de una democratización.

EXCELSIOR

Reunión Peronismo-Junta Militar Argentina, en París

PARIS, 9 de abril (AFP). Una reunión secreta hoy en un hotel de París marcó la apertura de un diálogo entre el régimen militar argentino y la fuerza política más importante de ese país, el peronismo.

El cónclave, que duró una hora, reunió al comandante en jefe de la Marina y miembro de la junta militar argentina, almirante Emilio Massera, y a dirigentes del consejo superior peronista en el exterior, que prefirieron guardar el anonimato.

El encuentro se produjo a poco más de dos años de que las fuerzas armadas argentinas destituyeron a la entonces Presidenta Isabel Perón, en prisión desde el 24 de marzo de 1976, fecha del golpe de Estado.

La reunión tuvo lugar unos días después de que el Presidente argentino, general Jorge Videla, anunció el restablecimiento de un régimen democrático, con participación progresiva de los civiles en las funciones gubernamentales.

También coincide con las afirmaciones de las autoridades argentinas de que la guerrilla fue aniquilada desde el punto de vista militar.

Según una fuente argen-

tina, la reunión de hoy en París fue precedida de gestiones previas, aunque no pudo precisar cuál de las partes dio el primer paso, y cuál fue el desarrollo de las pláticas hasta culminar con el encuentro de Massera y los jefes peronistas.

De todos modos, precisó, "ambas partes estaban interesadas en iniciar un diálogo".

En el curso de la reunión, cada una de las partes dio a conocer su punto de vista.

La fuente desmintió que se hubiese concertado "un pacto o un arreglo" entre el gobierno militar y los peronistas, pero admitió que se trataba del "comienzo de un diálogo".

La delegación peronista precisó a Massera que podrían participar en un diálogo, a partir de una "amplia amnistía política y sindical", que incluya la liberación de todos los detenidos en Argentina, "sin excepción".

Esa condición fue transmitida al propio Videla en un telegrama que le envió el 24 de marzo pasado el secretario general de la C.G.T. (Confederación General del Trabajo) y miembro del consejo superior peronista en el exterior, Casildo Herrera.

UNO | MAS | UNO

Un oficial, asesino del fotógrafo de AP en Buenos Aires

BUENOS AIRES, 9 de abril (AFP).— Un oficial de la Policía Federal fue el autor del disparo que causó la muerte del fotógrafo Eduardo Blasco, de la agencia Associated Press, antenoche en la colonia San Telmo de esta capital.

El matutino Crónica señaló hoy que el asesino ha sido identificado por las autorida-

des. Diversas fuentes consultadas por las agencias de noticias confirmaron esa noticia.

La Policía Federal, por su parte, no confirmó ni desmintió esta información, y anunció que se encuentra investigando el hecho.

Blasco, un destacado aficionado al jazz, fue asesinado al salir de un local recién inaugurado.